

# *Rubén Blades denuncia campaña contra Panamá*

---



Panamá, 10 ago (RHC-PL) El popular cantautor y político panameño Rubén Blades denunció la madeja de acciones que hoy se tejen en torno a la imagen de Panamá, para destruir su sistema financiero, dañado tras el último escándalo sobre transparencia.

En el más reciente artículo publicado en su página web, el exministro de Turismo de Panamá (2004-2009) aseguró que la renuncia del estadounidense Joseph Stiglitz y el suizo Marc Pieth al Comité de Expertos para la revisión del sistema financiero local, creado por el gobierno panameño, sugiere especulaciones e ideas aún sin ventilar.

Blades apuntó que si bien en un principio la designación de ambos expertos causó una grata impresión, la decisión de dimitir, las declaraciones a la prensa internacional, y lo confuso de los reportes, contribuyen a reforzar la certeza del mundo acerca de la deshonestidad oficial en Panamá, subrayó.

También señaló que la imagen del país y del actual Gobierno continuará afectada por especulaciones "sin una explicación pública sobre lo ocurrido, razonada y razonable".

El excandidato presidencial, quien anunció recientemente un retorno a la vida política, también hizo una reflexión al margen del reciente escándalo y sugirió la participación de todos los panameños en resolver el problema de la descomposición de la sociedad, lo que no podrá hacer ninguna comisión, "por excelsa que sea", sentenció.

"Es iluso el pretender acabar con las consecuencias del envilecimiento de la ley y de la justicia, cuando la deshonestidad forma parte de lo cotidiano, en el trato social y en el ámbito de los negocios", criticó Blades.



**Radio Habana Cuba**